

Foot et musique au menu des collégiens

Pour sa troisième rentrée au collège de Bourbon, le principal Éric Dumait entend marquer cette nouvelle année scolaire par deux gros projets qui lui tiennent à cœur : la section sportive appuyée sur l'école labellisée FFF du Bourbon sportif, qui va comporter quarante-deux collégiens répartis de la sixième à la troisième ; l'orchestre à l'école qui s'étend, lui, du CM2 et de la Clis à la troisième, et qui concerne vingt-neuf enfants, dont neuf issus de l'école élémentaire.

Le parc instrumental arrive. Côté foot, Eric Dumait défend la réalisation d'un terrain synthétique au Saint-Georges tout proche : « C'est le moment ou jamais de profiter de l'opportunité du championnat d'Europe des nations organisé en France, pour obtenir le financement croisé de cet investissement », affirme-t-il, en espérant que le département apportera la manne indispensable.

Mais cette même collectivité va également mettre la main à la poche pour réhabiliter le bâtiment Saint-Georges (accessibilité des personnes à mobilité réduite, réfection des classes, de l'infirmerie, de la buanderie), prévue dé-



PRÊTS. Sandra Morais (professeur de musique), Jean-Louis Augé (conseiller principal d'éducation), Bernadette Guilloux (secrétaire), Frédéric Deboise (chef cuisinier) et Chrystelle Geslin (gestionnaire) sont déjà prêts, avec le principal, Eric Dumait, à accueillir les collégiens bourbonnais.

but 2016.

Ces projets ne sont pas étrangers à la progression constatée de l'effectif du collège de Bourbon : 320 élèves, plus huit issus de l'IMpro du Réray. Soit une progression de dix-huit éléments sans modifier la répartition des classes : douze divisions plus l'ULIS de dix élèves.

Autre facteur d'attractivité, et non des moindres, l'ouverture d'une classe bilangue allemand-anglais en sixième, qui compte seize inscrits, le résultat

probat des interventions, l'année dernière, de la professeur d'allemand dans les écoles élémentaires du secteur scolaire.

La rentrée apporte son lot de nouveaux profs : Nicolas Brégeon (français et lettres classiques), Aude Gay (anglais), Denis Mochet (technologie), Anoucka Lenglet (allemand), Gaëlle Diot (français lettres modernes), Freddy Bouchard (SVT).

Parmi les actions éducatives, on notera des séjours ski en mars (sixième,

à Paris en janvier (troisième), en Angleterre en juin (cinquième), la fameuse course parrainée, le jeudi 15 octobre, pour financer ces sorties, et des portes ouvertes le 28 mai. ■

Pratique. Rentrée des sixièmes mardi 1^{er} septembre, à 8 h 30 ; rentrée des autres classes, mercredi 2, à 8 h 30 et rentrée de tout le monde, jeudi 3, à 8 h 30. Contact : collège Achille-Allier, rue Jean-Macé, tél. 04.70.67.03.88 (intendance 04.70.67.63.24, vie scolaire 04.70.67.63.26) ; courriel ce.0030004N@ac-clermont.fr